

# Der Prälat als Pilger in Mexiko: Was die Menschen fragten

Eine hl. Messe in der Basilika von Guadalupe, gesellige Beisammensein und viel gute Laune - Ein erstes Video über die Reise des Prälaten Fernando Ocariz nach Mexiko fasst schöne und besinnliche Momente zusammen. Das Ziel seiner Pilgerreise war die Muttergottes von Guadalupe.

14.11.2022

.....

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de/  
article/der-praelat-als-pilger-in-mexiko-  
was-die-menschen-fragten/](https://opusdei.org/de/article/der-praelat-als-pilger-in-mexiko-was-die-menschen-fragten/) (29.01.2026)